



Le général El Chenou soupçonne fortement les « spires » du régime Biya de l'avoir empoisonné.

Couché sur un lit d'hôpital il ya de cela quelques jours, cet activiste présenté comme le cerveau de la casse de l'Ambassade du Cameroun à Berlin, a laissé entendre dans une vidéo qu'il a été empoisonné.

Même s'il ne dévoile pas les circonstances dans lesquelles le poison lui a été administré, le « général El Chenou », pointe tout de même un doigt accusateur sur le régime de Yaoundé.

« C'est clair, je soupçonne les spires du régime (de Paul Biya) tapis dans l'ombre qui ont infiltré notre organisation. C'est ce que soupçonne également les services compétant ici en Allemagne », a-t-il déclaré dans un entretien accordé au quotidien Le Jour, parution de ce mardi 25 septembre.

« Si je ne n'avais pas été pris en charge par un système de santé performant, je serais mort. Et d'ailleurs, c'est pourquoi nous nous battons pour ce système de santé que ce vieux dictateur n'a pas pu mettre en place au Cameroun depuis 37 ans », ajoute-t-il.

Le général El Chenou a par ailleurs démenti une information qui a été relayée sur les réseaux

sociaux, et reprise par certaines rédactions, comme quoi il aurait demandé pardon au président Paul Biya. « **Je m'en suis tiré et je continue ma lutte à la tête d'une organisation...La révolution a toujours su compter sur son leader que je suis et nous continuons de travailler, Nous travaillons fermement** », a-t-il tranché.